

PERS

Kapolsek Bungoro Lakukan Koordinasi Pencegahan Karhutla Bersama Camat Bungoro dan Ketua RK Di Kel.Sapanang

HermanDjide - PANGKEP.PERS.CO.ID

Oct 9, 2024 - 21:45



PANGKEP– Dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan pencegahan terhadap kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di wilayah Kecamatan Bungoro, Kapolsek Bungoro, AKP Abd Harus Nicolaus, S.Sos., M.H., melaksanakan koordinasi intensif dengan Camat Bungoro, Andi Waris, S.E., pada Selasa, 08 Oktober 2024. Dalam pertemuan tersebut, AKP Abd Harus didampingi oleh Panit Reskrim Ipda Rudi dan Panit Intel Aipda Muhammad Farid.

Pertemuan yang berlangsung di Kantor Kecamatan Bungoro ini membahas langkah-langkah strategis untuk mengantisipasi terjadinya Karhutla, khususnya di daerah rawan yang ada di wilayah Kecamatan Bungoro. Setelah berkoordinasi dengan pihak kecamatan, Kapolsek Bungoro melanjutkan pertemuan dengan Ketua Rukun Kampung (RK) Kp. Pasui, Kelurahan Sapanang, Bapak Rais, di Kantor Kelurahan Sapanang.

Sebagai bagian dari upaya pencegahan, Kapolsek dan jajarannya melakukan peninjauan langsung ke titik-titik rawan kebakaran lahan di areal persawahan Kp. Leppangeng, Kelurahan Sapanang. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Bungoro menghimbau masyarakat sekitar untuk lebih waspada terhadap bahaya kebakaran, baik rumah maupun lahan. Beliau menekankan agar warga tidak sembarangan membuang puntung rokok atau sengaja membakar lahan, yang berpotensi memicu terjadinya kebakaran.

Tak hanya itu, Kapolsek Bungoro juga meminta kepada Ketua RK untuk terus mensosialisasikan himbauan pencegahan Karhutla kepada warga, termasuk melalui pengumuman di masjid-masjid setempat. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan dari bahaya kebakaran, terutama di musim kemarau yang rawan terjadi kebakaran hutan dan lahan.

Dengan sinergi antara pihak kepolisian, pemerintah kecamatan, serta masyarakat setempat, diharapkan ancaman Karhutla di wilayah Bungoro dapat diminimalisir secara efektif.(Humas Polsek Bungoro)